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クラブ創立　1968年2月12日

ロータリーは　

世界をつなぐ

大河原ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日　12時30分

ROTARY CONNECTS THE WORLD

事務所：〒989-1245  大河原町字新南25-18  TEL0224-86-5901  FAX0224-86-5905  info@rotary-ogawara.com

2019年 9月 5日(木)第2521回 例会

会　長：藤江裕佳里

2019～20年度　

国際ﾛｰﾀﾘｰﾃｰﾏ　

ＴＥＬ　0224-51-1113

幹事：佐々木由美子

副会長：甘糟　仁 マーク・ダニエル・マローニー

委　員：庄司　大

副委員長：岡崎　隆

委 員 長：佐藤能文

副幹事：武者　昌洋 鈴木　賢

会長あいさつ　　　　　　　　　会 長　藤江　裕佳里

し皆様と元気に例会を共にすることが出来ることを嬉しく思います。

　朝晩の気温も下がり暦の上ではすでに秋、過ごしやすくなってまい

りましたが、一方台風シーズンに向かい13号の放送がされるようにな

り十分の備えをして注意してお過ごしいただきたいと思います。

  こんにちは。本日は大河原サッカー協会より関喜三郎会長をお迎え

　先月28日村田・柴田・大河原3クラブ合同でのガバナー公式訪問に

お忙しい中多数ご参加いただきありがとうございました。翌29日も

６つの分野に重点を置いて活動しているのは皆様ご存じのことと思います。今月はその一つ「基本

的教育と識字率向上」月間です。

クラブ奉仕委員会にも多数ご参加いただきロータリーの今後について

ご討議いただき重ねて感謝申し上げます。

　さて、地域社会を何よりも大切にするロータリーは現在`「平和と紛争予防/紛争解決」「疾病予

防と治療」「水と衛生」「母子の健康」「基本的教育と識字率向上」「経済と地域社会の発展」の

　以上のようなことの改善が貧困の削減。健康状態の改善。地域社会と経済の発展、平和構築など

　ロータリー事務局からも基本的教育と識字率向上プロジェクトに関する戦略に関する資料も手元

に届いています、関心をお持ちの会員はお申し出てください。普通に字を読み書き出来て、文章を

諸問題の解決の糸口をつかむことが出来ると考えられています。

理解することが出来ることを感謝して今日の会長挨拶といたします。

　世界には子供たちが基本的な教育を受けられず、成人が十分に読み書きできない国や地域があり

1億７千万人が貧困から抜け出すことができる。これは全世界の貧困の１２％に相当する。

亡率は６６パーセント減少。〇読み書きのできる母親を持つ子供は、読み書きのできない母親のこ

と比べて、5歳以上まで生き述べる確率が50％高い〇低所得国で全生徒が読み書きを習得した場合、

ます。基本的教育・識字率が向上すれば例えば、〇全ての女性が初等教育を修了すれば、妊婦の死

https://ri-d2520.com/index.html
https://ri-d2520.com/index.html
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③　ﾛｰﾀﾘｰ・ﾘｰﾀﾞｰ・ｼｯﾌﾟ研究会ﾊﾟｰﾄ1の案内届く

大河原ロータリークラブ　藤江 裕佳里  会長

「シェアド・リーダーシップ」それぞれの力を合わせて

刺身・とんかつ等ボリューム最高

秋を感じさせる栗ご飯　美味しかった

④　基本的教育と識字率向上月間　ﾘｿｰｽの案内届く

櫻井淳一・高橋英明・原田眞

米山BOXの報告　奥林 潔  会員　4名　22,000円

ﾉﾝｹｰﾑBOXの報告  原田 眞　委員長　3名　25,000円

②　チャリティーゴルフコンペの案内届く

①　鈴木賢ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問3ｸﾗﾌﾞ合同例会の御礼が届く

幹 事 報 告　　　　　　　　　幹 事　佐々木　由美子

高城英男・八島幸夫・甘糟仁・藤江裕佳里

　　　 佐藤克美・庄司大・丸山勝利・八島幸夫・櫻井淳一

           武藤茂・岡崎隆・甘糟仁・藤江裕佳里・高橋尚敏

出席の報告 津田 政行 委員長 会員数35名 28名の出席 80%

ｽﾏｲﾙBOXの報告　高橋 尚敏  委員長　　10名　19,000円
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サッカー協会であります。本日は、大河原町サッカー協会の関 喜三郎 会長 様から

本日のスピーチ

で第１３回を迎えることが出来ました。その陰で支えて頂きましたのは、大河原町

競技場が出来ることを願っております。関 会長 本日は、有り難う御座いました。

そのものであります。今後、関 会長の願いであります学校以外の本格的なサッカー

　毎年恒例となりました大河原ロータリーカップ大河原少年サッカー大会も今年の３月

スピーチを頂きました。関 会長のサッカー人生は、大河原町サッカー発展の歴史


